



Les Rois mages

"Des mages venus d'Orient arrivèrent à Jérusalem. Ils [...] virent l'enfant avec Marie sa mère et, tombant à ses pieds, ils se prosternèrent devant lui. Ils [...] lui offrirent leurs présents : de l'or, de l'encens et de la myrrhe."

Matthieu II



Que nous disent aujourd'hui les Rois mages ?



Gaspard, jeune, sans barbe, offrit à Jésus, l'**encens**, un hommage rappelant sa **Divinité**.



Balthazar, au visage noir, barbu, offrit la **myrrhe** (pour embaumer les morts) et rappelant que **Jésus est homme et mortel**.



Melchior, vieillard à cheveux blancs et à longue barbe, offrit l'**or**, rappelant la **Royauté du Christ**.

Les caractéristiques de ces trois personnages doivent davantage à la **tradition vivante** de l'Eglise qu'aux textes des écritures...

Venant des **3 continents alors connus** (Europe, Asie et Afrique), ils disent que **le message de Jésus est universel**.



Rois mages et Epiphanie

La visite des mages **annonce publiquement le ministère** (la mission) de Jésus sur Terre (**Epiphanie** veut dire « **apparition** », en grec). Elle est fêtée le **2^{ème} dimanche après Noël**. On « tire » les rois en mangeant la **galette** ou, en Espagne la **Roscon de Reyes** (jour où l'on offre aussi les cadeaux)...

Un quizz, des infos, une œuvre d'art en tapant **ddec59c épiphanie sur votre navigateur**